



Marko Sustaita

ROBERTO MELENDEZ S.

**R**eunidos en céntrico hotel de la Ciudad de México, las bases y dirigentes de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, dieron a conocer la estrategia mediante la cual habrá de elegirse el candidato a las elecciones presidenciales del año entrante, el que será abierto a todos aquellos que deseen participar por la coalición Va Por México y se haga responsable de construir un Frente Amplio por México.

### Vamos a respetar la Constitución y la ley

La Ley General de Partidos Políticos establece que podrán constituir frentes para eventualmente transitar a ser una coalición electoral", puntualizó el líder nacional del PAN, Marko Cortés, quien puntualizó que en la construcción del frente podrán inscribirse y participar todos aquellos que así lo quieran, pues el método es abierto.

Quedó claro que la elección del candidato o candidata a la Primera Magistratura del país será decidida por todos y cada uno de los mexicanos, no mediante imposiciones o al deseo de un solo hombre, como ocurre en el instituto político en el poder, en el que todo mundo ya sabe, pero no lo dice por temor, quién encabezará la contienda electoral de junio próximo.

Al encuentro asistieron personalidades de los partidos políticos de oposición, entre ellos el expresidente Vicente Fox, ante quienes el líder nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, advirtió que los seguidores de la llamada Cuarta Transformación podrían iniciar una persecución política, utilizando toda la fuerza del Estado, contra sus oponentes y consideró que las llamadas "corcholatas" son un grupo de impresentables que solo hacen el ridículo, como ha quedado acreditado durante los meses que llevan de campaña.

Reconoció que en el pasado se cometieron errores, pero que los mismos se superan y confió en que el candidato de Vamos por México habrá de triunfar en las urnas

## Coalición establece estrategia para elegir candidato

el próximo año, cuando termina la peor de las administraciones federales en el país. Al igual que sus pares del PAN y PRI, Jesús Zambrano, dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática, puntualizó que en este movimiento no están cerradas las puertas a ninguna organización o instituto político y destacó el esfuerzo de todos los integrantes de Va por México para llegar a "este punto".

La verdadera oposición está y debe seguir aquí. Todos hemos aportado mucho para llegar a este punto. Si hay oposición y la verdadera oposición está aquí.

"Nos necesitamos mutuamente, todos partidos políticos y sociedad civil", al comentar lo anterior en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, sus conductores, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, bajo la diretriz de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, y asistido por José Luis "El Mago" Sustaita, acotaron que en la primera etapa del proceso se registrarán las y los aspirantes mientras que en la segunda se escogerán a los o las tres aspirantes con mayor apoyo y la tercera habrá de definirse el abanderado de la oposición que habrá de enfrentarse a la candidata o candidato del gobierno federal.

En el evento se realizarán consultas, foros y estudios de opinión pública y se pondrán en marcha el 4 de julio, mientras que el nombre del ganador será dado a conocer en los primeros días de septiembre, con la firme convicción de que resultará ganador o ganadora de la justa electoral, con el favor y el voto de los mexicanos, sin compra de votos o la entrega de recursos económicos.

Sobre el particular, el presidente López Obrador sostuvo que "lo hecho por la coalición Va por México es una faramalla y que su candidato no será elegido por las bases o dirigencias, sino por el empresario Claudio X. González, por los conservadores y corruptos. La oligarquía corrupta, saqueadora, busca revivir el vínculo entre fuerzas políticas, como en pasados procesos electorales, para tener un candidato y regresar por sus fueros. No tienen programa, nada. Lo que quieren es seguir robando, porque no tienen llenadera.

"Entonces, conociéndolos, en unos días más hasta les puedo decir por adelantado quién va a ser el candidato de ellos", afirmó el inquilino de Palacio Nacional, quien se comprometió a dar a conocer, en unos días más, el nombre del abanderado de oposición, la que en sus filas tienen a Xóchitl Gálvez, Lilly Téllez, Miguel Ángel Mancera y Santiago Creel Miranda, por citar solo algunos nombres.

Cambiando de Tema, Mauro González, nuestro cronista deportivo, destacó el triunfo de cuatro goles a cero de la selección mexicana de fútbol sobre su similar de Hon-

duras, una selección que no opuso mayor oposición. Fue el debut de Jaime "Jimmy" Lozano al frente de los aún llamados "Ratones Verdes" quienes se concretaron a aprovechar las fallas del rival y que no fueron menores. Una cosa es cierta: los seguidores de los aztecas en estadios de Estados Unidos se suman por miles y en esta ocasión asistieron el encuentro unos 60 mil, cifra que no es nada despreciable. No hay por qué echar las campanas al vuelo y esperar los próximos partidos de la Copa Oro, en las que los enemigos a vencer son Estados Unidos y Canadá, aunque el primero de ellos no cuenta con su principal escuadra.

Cambiando de Tema, la gobernadora de Quintana Roo, María Elena Lezama, dio la nota del día al anunciar que el fiscal general del estado, Óscar Montes de Oca, y el secretario de Seguridad Pública, Rubén Oyarvide Pedrero, respecto de quien organizaciones civiles demandaban su destitución ante la falta de resultados, lamentablemente la mayoría de los municipios quintanarroenses se encuentran bajo la violencia e incluso terror desatada por la delincuencia organizada, la que se estima habrá de descender tras la captura de "El Zurly", operador del Cártel de Sinaloa en la bella entidad, la que merece mejor suerte y seguramente la tendrá con las nuevas designaciones de fiscal y secretario de Seguridad Pública.

Ante la alerta de viajeros hecha por autoridades de Inglaterra para que sus conciudadanos no visiten algunas ciudades en nuestro país debido a la violencia que en los mismos se registran, el gobierno federal respondió que ello es falso y que en México se vive con tranquilidad y seguridad, lo que no es creído por propios y extraños, pero finalmente esa es la versión oficial.

Mil gracias por su preferencia, y le recordamos que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro Cambiando de Tema.

Por favor, sea feliz y no olvide que la pandemia de Covid no se ha ido, que sigue presente a lo largo y ancho del territorio nacional, por lo que no debemos bajar la guardia.



Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz Venegas